

PRÉLÈVEMENT D'URINE STÉRILE

(Une collection au hasard pour culture ou VMA/HVA)

1. Veuillez utiliser le contenant fourni par l'hôpital.
2. Urinez dans le contenant (mi-jet), minimum de 5mL
3. Garder le contenant dans le frigo et assurez-vous que le couvercle est bien fermé pour éviter tout déversement.
4. Indiquer sur la requête: **la date et l'heure de la collecte**
5. Une fois la collecte terminée, rapportez le *contenant d'urine bien identifié*, le *formulaire de requête* de votre médecin et votre *carte d'hôpital* au centre de prélèvement **Site Glen, porte D02.2307**, dans les 24 heures qui suivent. S.V.P. prenez un numéro quand vous arrivez au centre de prélèvement. Veuillez noter que nos heures d'ouvertures sont du lundi au vendredi de 07h00 à 14h45. On est également fermé la fin de semaine et les jours fériés.

Si vous avez des questions, veuillez vous référer a notre site web <https://cusm.ca/patients/centres-de-prelevements>.

.....

STERILE URINE COLLECTION

(Random collection for culture or VMA/HVA)

1. Please use the container provided by the hospital to collect your urine.
2. Provide a midstream urine into the container, minimum of 5mL
3. Keep the container in the fridge and ensure that the lid is tightly closed to avoid any spillage.
4. Indicate on the requisition: the **START date & time** and the **END date & time** of the collection (the date and time of the beginning and the end of collection)
5. Once completed, bring the *properly identified urine collection container*, the *doctor's requisition* and your *hospital card* to the test center, **Glen Site room D02.2307**, within 24hrs of the collection. Please take a number upon arrival to the test center. We are open Monday to Friday from 07:00am to 2:45pm. We are also closed on weekends and statutory holidays.

If you have any questions, please refer to our website at <https://muhc.ca/patients/test-centres>.